



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**RESCATA NINA.** Beirut, Líbano, abril 16 (AP). Un hombre no identificado rescata a una niña herida durante la fuerte explosión ocurrida ayer, en el tercer piso de un edificio de apartamentos. La explosión produjo mucha alarma entre los residentes del edificio, y la causa de la misma no pudo ser determinada.

## Mexicanos tendrán que acostumbrarse a volcán

Ciudad de México, abril 16 (UPI). El ministro de Defensa mexicano Félix Galván, advirtió que este país deberá "aprender a vivir" con el volcán Chichón, el cual posiblemente continuará activo durante años e impediría a los campesinos, tal vez de manera indefinida, el retorno a sus viviendas.

Durante una conferencia de prensa realizada ayer

en Ciudad de México, Galván ofreció detalles sobre El Chichón, que ha arrojado más de mil millones de toneladas de lava y cenizas en una superficie que hacia el norte se extiende hasta Texas, y hacia el sur, llega a Guatemala y Belice.

Galván, encargado de supervisar los esfuerzos de las cuadrillas de rescate en

Pasa a la página 31

## Recuperan cadáveres de víctimas de un puente

East Chicago, Indiana, abril 16 (AP). Equipo de rescate recuperaron 11 cadáveres de los 12 trabajadores que quedaron atrapados entre los gigantescos escombros del puente en construcción que se desplomó ayer, aunque el obrero restante aún se encuentra sepultado dentro de uno de los pilares de concreto recientemente armado.

Además de los 12 muertos, el accidente dejó un saldo de 17 trabajadores heridos. Funcionarios tiene previsto recuperar hoy el último de los cadáveres y continuar la búsqueda de otros, si bien indican que se desconoce el destino corrido por la totalidad de los 75 obreros que trabajaban en el lugar.

Algunos de los que ayer

Pasa a la página 31

## Judíos contra retiro de Israel en el Sinaí

Tel Aviv, Israel, abril 16 (AP). Un grupo de judíos ultranacionalistas, que se oponen al retiro israelí del Sinaí, arrojaron una bomba incendiaria contra el automóvil de un oficial del Ejército y luego lo atacaron físicamente, informó hoy Radio Israel.

Los autores del hecho son integrantes del pequeño, pero extremista "Movimiento Kach", que se ha fortificado en una casamata en la ciudad israelí de Yamit, en el nordeste del

Sinaí, y afirmaron que nunca lo abandonarán.

La información radial indicó que una bomba incendiaria fue arrojada anoche contra una patrulla del ejército, y otra contra el vehículo de un brigadier que acudió a ver qué pasaba.

No obstante, la radio dijo que no hubo heridos ni daños.

El brigadier, no identificado, trató de encaramarse

Pasa a la página 31

# Despliegue naval inglés debilita defensa OTAN

Washington, abril 16 (UPI). El efecto inmediato en el balance militar Este-Oeste como resultado de la crisis de las Islas Malvinas es un grave debilitamiento de las fuerzas navales de la OTAN en caso de un repentino estallido de hostilidades con las fuerzas del "Pacto de Varsovia".

A largo plazo, especialmente en lo que se refiere a las relaciones entre Washington y Moscú los roles que cada cual se asigna en la disputa de Las Malvinas, el efecto es aún incierto, dependiendo del curso de los acontecimientos.

## Venezuela no piensa invadir el Esequibo

Caracas, abril 16 (UPI). En Venezuela no existen planes para invadir a Guyana como método para tomar el disputado territorio del Esequibo, dijo hoy el ministro de Defensa, general Bernardo Leal Puchi.

Desde que estalló el conflicto entre Argentina y Gran Bretaña por la soberanía de Las Malvinas, importantes sectores de la opinión pública venezolana han recomendado la toma del Esequibo militarmente.

## Argentina pide a E.U. fotos de la flota británica

Londres, abril 16 (AP). Argentina ha pedido oficialmente a Estados Unidos que le proporcione fotografías tomadas por satélites espías de la flota británica que navega rumbo a las islas Falkland (Malvinas), dijo esta noche la agencia noticiosa nacional británica Press Association.

Agrega el despacho que Washington considera la petición y "parece dispuesto a acceder".

El despacho del experto de la agencia en cuestiones de defensa, Robert Hutchinson, atribuye la información a fuentes "que hasta ahora han sido impecables".

Agrega que el secretario de Estado norteamericano Alexander Haig vuela esta noche de Buenos Aires a Londres después de lograr algún progreso en sus conversaciones con el presidente Leopoldo Galtieri y el canciller Nicanor Costa Méndez.

Un vocero de la agencia alertó telefónicamente a

Pasa a la página 22

## Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, abril 16 (AP). La bolsa subió hoy moderadamente, extendiendo su cadena de semanas consecutivas en alza de cinco.

Los analistas dijeron que los inversionistas estaban alentados por la estabilidad de la bolsa a pesar de recientes noticias económicas adversas.

El promedio Dow Jones subió 3.81 a 843.82, terminando la semana con un alza neta de 0.48. Las alzas superaron a las bajas por margen de 2-1 en las acciones negociadas en la bolsa.

EL volumen fue de 55.89 millones de acciones y el índice compuesto de la bolsa subió 0.30 a 67.26.

en el Atlántico Sur.

La participación de la Marina Real Británica en la OTAN es importante en el control del Atlántico Oriental entre Groenlandia, Islandia y el Norte de Europa. En caso de guerra, la Flota soviética basada en el área Murmansk tendrá que salir de esas rutas marítimas relativamente restringidas.

La flota soviética del Mar Báltico también podría verse entorpecida en sus movimientos entre Dinamarca y Suecia. Los daneses, noruegos y alemanes occidentales tienen fuerzas de la OTAN patrullando esa área.

## Patrullan Mediterráneo

Mientras tanto, las fuerzas navales norteamericanas patrullan el Mediterráneo, pero parte de la flota ha debido desplazarse por la necesidad de mantener una presencia naval en el Océano Índico.

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**APRENDE A NADAR.** Redding, California, abril 16 (AP). Esta niña de 2 años de edad, recibe clases de natación, de su madre, quien aplica la teoría de que los niños entre 6 meses y 5 años, pueden fácilmente aprender a nadar, porque no temen al agua. Se dice además, que los niños pueden aprender a nadar antes que a caminar.

# Por 2 asesinatos acusan a "Carlos"

Beirut, abril 16 (UPI). La embajada de Francia expresó hoy la sospecha de que el terrorista internacional Ivan Ilyich Ramirez Sánchez, alias "Carlos", ordenó los brutales asesinatos a sangre fría de un funcionario diplomático francés y su esposa embarazada.

La policía dijo que no hay un motivo obvio detrás del doble asesinato ocurrido anoche, el último incidente en una larga serie de ataques contra personal diplomático francés, aunque único en su estilo y ejecución.

Fuentes policiales dijeron que los cuer-

pos de Guy Caballot y su joven esposa Caroline fueron descubiertos por invitados que vieron salir sangre del apartamento en que vivía la pareja.

Caroline Caballot, en su séptimo mes de embarazo, yacía junto a la puerta con dos balas en la cabeza, y cerca de ella estaba su esposo, un funcionario administrativo de la embajada, con tres balas en la cabeza.

Un vocero de la embajada dijo que junto a los cuerpos se encontró un ramillete de flores, lo que sugiere que los asesinos

Pasa a la página 20



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PODEROSA EXPLOSION.** Beirut, Líbano, abril 16 (AP). Una mujer herida yace en el suelo, tras una poderosa explosión en el tercer piso de un edificio de apartamentos. La

explosión mató a un miembro clave del grupo palestino Fatah, que pertenece a Yasser Arafat, y causó heridas a otras personas, además de grandes daños materiales.